
6 Pièces

423 m²

Réf. 1044

1 390 000 €

Ales
Maison à vendre (30100)
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Gard  -  pbi  collection  -  dans  une  ville  reconnue  des  cévennes,

récompensée  en  2020  par  le  trophée  de  la  «  fleur  d'or  »,  distinction

suprême du label  national  des villes  et  villages fleuris,  cette  commune

gardoise  peut  également  s'enorgueillir  d'avoir  été  honorée  du  titre  de

ville « 4 fleurs » pour la qualité de son cadre de vie qui se découvre au fil

de  ses  agréables  espaces  fleuris  et  de  ses  monuments.  Aujourd'hui,

nous  vous  proposons  de  pénétrer  dans  un  lieu  unique  empreint  de

sérénité.  Les  propriétaires  nous  ont  ouvert  leurs  portes  afin  de  nous

faire découvrir cette surprenante bâtisse. ...

Gard - pbi collection - in a town renowned in the cévennes, awarded the "fleur d'or"

trophy in 2020, the highest distinction of the national label for towns and villages in

bloom, this gard commune can also pride itself on having been honoured with the

title  of  "4  fleurs"  town  for  the  quality  of  its  living  environment,  which  can  be

discovered through its pleasant flower-filled spaces and its monuments. Today, we

invite  you  to  enter  a  unique  and  serene  setting.  The  owners  have  opened  their

doors  to  let  us  discover  this  surprising  building.  The  house  promises  to  be  a

delightful place to enjoy ...
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